
RAILWAY STATION SCHWEDENKAI

OSTSEEKAI

NORWEGENKAI

OSTUFERHAFEN

CITY CENTRE
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DIE BLAUE LINIE
THE BLUE LINE

Folgen Sie der Blauen Linie und entdecken Sie KIEL.SAILING CITY. Bummeln Sie entlang 
der rund 1.600 Meter langen Route durch Kiel‘s Stadtzentrum - vom Cruise Terminal 
Ostseekai zum Hauptbahnhof. Besuchen Sie Sehenswürdigkeiten, Denkmäler und Geschäf-
te rechts und links der Blauen Linie. 
Follow the Blue Line and discover KIEL.SAILING CITY. Take a walk on the around 1,600 
meters long route through Kiel‘s city centre - from Cruise Terminal Ostseekai to the main 
train station. Visit sights, monuments and shops located left and right the Blue Line. 

Shopping Centre Sophienhof
Ein großes Einkaufszentrum direkt am Meer, nur wenige Minuten 
von Hafen und Hauptbahnhof entfernt. A big shopping centre next 
to the sea, only a few minutes away from the port and from the 
central station.

Altstadt/Old Town
Viele exklusive Geschäfte und Kieler Geschichte erwarten Sie in der 
Kieler Altstadt, in der Kieler Brauerei am alten Kloster oder im 
Stadtmuseum Warleberger Hof. Many exclusive shops and the  
historical part of Kiel are expecting you in Kiel‘s Old Town, in the 
famous brewery at the old monestary or in the city museum 
Warleberger Hof.

Kieler Rathaus/Kiel‘s Town Hall
Genießen Sie das unvergleichliche Panorama Kiels aus 67 Metern 
Höhe - ein idealer Ausgangspunkt für die individuelle Stadtentde-
ckung. Enjoy the incomparable panorama from 67 meters hight - an 
ideal starting point for individual city expeditions. 

(1)

Fo
to

s 
©

: (
1)

 S
op

hi
en

ho
f K

ie
l, 

(2
) K

. S
te

ig
ue

be
r,

 (3
) K

ie
l-

M
ar

ke
ti

ng
 J

en
s 

K
oe

ni
g,

 K
ar

te
nm

at
er

ia
l: 

K
ie

l-
M

ar
ke

ti
ng

(2)

(3)

Mehr Informationen/
More information:


